



Einladung - Invitation



Internationales Aikido Seminar in Erlangen, Germany 04. / 05. / 06. Mai 2012 mit / with



Shihan Alessandro TITTARELLI 7. Dan Aikido Dento Iwama Ryu

Liebe Aikidoka,

Auf Einladung von Nicki Schwierzock, 6. Dan Aikido Dento Iwama Ryu wird Shihan Alessandro Tittarelli vom 04. bis 06. Mai 2012 zu einem Internationalen Koshukai nach Erlangen kommen. Wir freuen uns sehr auf euren Besuch.

*Bei Fragen bitte anrufen bei
Nicki Schwierzock +49 9131 90 83 212
Bernd Tepler +49 9131 57 284*

Dear Aikidoka,

Invited by Nicki Schwierzock, 6. Dan Aikido Dento Iwama Ryu Shihan Alessandro Tittarelli will come to Erlangen to held an International Koshukai from 04th to 06th of May 2012. We are very pleased by your coming.

*If you have any questions please contact
Nicki Schwierzock +49 9131 90 83 212
Bernd Tepler +49 9131 57 284*



Der Meister

Alessandro Tittarelli begann 1973 seine Budoausbildung mit Judo und Karate. 1976 begann er Aikido mit Paolo Corallini. Ab 1984 begann er mit "Takemusu Aiki Iwama Style" und war viele Jahre an der Seite von Morihiro SAITO Soke. Ab 1992 reiste er regelmäßig nach Iwama und folgt der Lehrmethode der Familie Saito. Heute leitet er das Aiki Shuren Dojo in Ancona und ist der nationale Repräsentant von Iwama Shin Shin Aiki Shurenkai in Italien.



The Master

Alessandro Tittarelli started in 1973 his Budo education with Judo and Karate and in 1976 Aikido with Paolo Corallini. From 1984 he started "Takemusu Aiki Iwama Stile" and was several years close to Morihiro SAITO Soke. From 1992 he periodically went to Iwama and follows the Saito Family's teaching. Today he leads the Aiki Shuren Dojo in Ancona and is the national representative of Iwama Shin Shin Aiki Shurenkai in Italy.



Ausrichter / Organizer

Aikido-Abteilung im Turnerbund 1888 Erlangen e.V.
- Takemusu Aikidojo Erlangen, Dento Iwama Ryu -

Seminarinhalte / Contents

Aiki-Ken, -Jo und Tai Jutsu Techniken nach Maßgabe des Lehrers und Ausrichters.

Aiki-Ken, -Jo and Tai Jutsu Techniques, selected by the teacher and organizer.

Voraussetzung / Requirements

Grundkenntnisse im Aikido Tai-Jutsu und Buki Waza
Basic knowledge in Aikido Tai-Jutsu and Buki Waza

Seminarkosten / Seminar fee

Seminar (Keiko 1 – 6) Samstag + Sonntag

Seminar (Keiko 1 – 6) on Saturday+Sunday Euro 60,-

Nur Yudansha Training 7+8 am Freitag

only Yudansha keiko 7+8 on Friday Euro 25,-

Ein Seminarblock 2x1h15Min

one seminar bloc 2x1h15Min

Euro 25,-

Lehrgangsort / Location address

Germany 91054 Erlangen, Helene-Richter-Str.1

Detaillierte Anfahrskizze im Internet
please see Roadmap in the Internet

<http://takemusu-aikido-erlangen.de/where.htm>

Trainingszeiten / Schedule

Freitag / Friday, 04-Mai-2012 (nur / only Yudansha)

17.00 – 18.00 h Yudansha (keiko 7)

18.10 – 19.10 h Yudansha (keiko 8)

Samstag / Saturday, 05-Mai-2012 (Teilnehmer ab 5.Kyu)

09.30 – 10.45 h Keiko 1

11.00 – 12.15 h Keiko 2

13 h Mittagspause / Lunchbreak

16.10 h Gruppenphoto / Grouppicture

16.15 – 17.30 h Keiko 3

17.45 – 19.00 h Keiko 4

20 h Abendessen / Dinner

Sonntag / Sunday, 06-Mai-2012 (Teilnehmer ab 5. Kyu)

09.30 – 10.45 h Keiko 5

11.00 – 12.15 h Keiko 6

Ende des Seminars – End of seminar

Übernachtungen / Accommodation

Kostenlose Übernachtung ist im Dojo möglich. Bitte Schlafsack mitbringen.
Free accommodation in the dojo is possible. Please bring your sleeping bag.

Hinweis / Note

Teilnehmer aus allen Verbänden sind herzlich willkommen. Bitte die eigenen Waffen (Jo, Bokken und Tanto) mitbringen. Hakama ab 1. Dan. Auswärtige Teilnehmer bitten wir abzusichern, dass Versicherungsschutz für Aikido besteht. Jegliche Haftung ist ausgeschlossen.

Video oder Foto nur mit Erlaubnis des Ausrichters. Bitte vor Beginn des Seminars eventuelle Änderungen der Trainingszeiten überprüfen und 5 Minuten vor Trainingsbeginn auf der Matte sein.

Participants from all organizations are very welcome. Please bring your own Jo, Bokken and Tanto. Hakama will be worn from 1st Dan. Please take care that you have an insurance valid for Aikido practice in Germany. You take part at your own risk. No liability is assumed. No usage of video and cameras without agreement from the Organisator. Please check before seminar if the schedule was changed. Please be sure to be on tatami 5 minutes before keiko starts.

Bitte frühzeitig online anmelden

Please register yourself early by using Online-Registration

Email an / Email to:

info@takemusu-aikido-erlangen.de
<http://takemusu-aikido-erlangen.de/>

Für Teilnehmer aus Deutschland erbitten wir Banküberweisung an:

Turnerbund Aikido Abteilung
Sparkasse Erlangen BLZ 763.500.00
Konto-Nummer 29 001 358

Participants from outside Germany can pay the seminar fee by registraton.